

patenti verhandelt werden zur Gesamtvor-
sion behandelt wird. Vom 8. Januar bis 6.
substanz sowie der praktischen Möglichkei-
büros teilnehmen, um das Projekt vorzu-
Ertragssteuer für die Gemeinde Ebikon:
Mögliche Einnahmen aus der Deponie
kurzzeit wegen Verlust der Verschuldung
die Haltung, dass dies verträglich ist.
geb. 14.11.1922, wohnhaft gewe-
sen St. Annastrasse 4

Erfolgreiche Premiere und neue Highlights

EBIKON Mit dem Auftritt von Peach Weber feierte der Verein Kulturwerk Ebikon eine erfolgreiche Premiere. Kliby und Caroline sowie Bo Katzmann sind die nächsten Schweizer Künstler, die in Ebikon auftreten.



Mit dem Auftritt von Peach Weber feierte der Verein Kulturwerk Ebikon seinen ersten ausverkauften Event. Bild: cec

cek. Der erste Event des am 5. Oktober 2017 gegründeten Verein Kulturwerk Ebikon war restlos ausverkauft. Das Publikum kam voll auf seine Kosten,

denn Peach Weber löste reihenweise Lacher aus. Er fragte beispielweise nach dem Besitzer eines bestimmten Autos und bat dann alle ausser ihm um-zuparkieren. Dass dann tatsächlich ein Autofahrer sein falsch parkiertes Fahrzeug umplatzen musste, dürfte ihm entgangen sein und löste Schmunzeln bei den Organisatoren aus.

Gelobt wurde der Verein Kulturwerk Ebikon von verschiedensten Seiten, so etwa von Gemeindepräsident Daniel Gasser und dem neu gewählten Gemeinderat Ruedi Mazenauer. Er stellt

eine Ergänzung zu anderen Veranstaltungen in Ebikon dar. Auf diese nimmt der Verein sogar Rücksicht, plant pro Jahr drei bis fünf Events. Bereits fest steht, dass Kliby und Caroline zusammen mit Fredy Schär am 31. Oktober für den grossen Lachplausch und am 15. Dezember Bo Katzmann mit seiner Tochter Ronja für einen Abend voller Emotionen im Pfarreiheim Ebikon sorgen werden.

Tickets sind ab 21. März unter www.kulturwerk-ebikon.com erhältlich.